



000095

**UNIVERSIDAD ANTONIO RUIZ DE MONTOYA**  
**Consejo de Facultad de Ciencias Sociales**  
**ACTA N° 04 -2018-FCS**  
**27.06.18**

Siendo las 15:00 horas del día miércoles 27 de junio del 2018, en la Sala de Reuniones A-301, con la asistencia de los integrantes del Consejo de Facultad de Ciencias Sociales: Isabel Berganza Setién como (Decana (e)) y directora de la escuela de Derecho, Rocío Lombardi (Turismo Sostenible y Departamento Académico), Adriana Urrutia (Ciencia Política), Jorge Ellegren (Economía y Gestión Ambiental) con la inasistencia de Wilfredo Pedraza (Representante de los docentes) y Mark Alarcón Medina ( Representantes de alumnos), se dio inicio a la sesión ordinaria.

**AGENDA:**

1. Aprobación de expedientes de grado de Bachiller.
2. Aprobación de expedientes de título profesional.
3. Docentes semestre 2018-II.
4. Otros a solicitud de los señores consejeros.

**ORDEN DEL DÍA:**

1. Aprobación de expedientes de grado de bachiller.



La Decana informó que la oficina de Registros Académicos hizo llegar al Consejo cuatro expedientes para la obtención del grado de Bachiller correspondientes a los egresados: Alarcón Ruiz Diego Enrique, Rojas Solorzano Alexandra Stefanie, Colfer Martinez Allinet Arianna, Lupa de la Cruz Milagros Liseth.

**Acuerdo N° 1**

Se acordó por unanimidad conferir el Grado Académico de Bachiller en Ciencia Política a los egresados Alarcón Ruiz, Diego Enrique y Rojas Solorzano, Alexandra Stefanie, debiendo elevarse los expedientes al Consejo Universitario para su aprobación definitiva.



000096

#### Acuerdo Nº 2

Se acordó por unanimidad conferir el Grado Académico de Bachiller en Turismo a los egresados Colfer Martinez, Allinet Arianna y Lupa de la Cruz, Milagros Liseth, debiendo elevarse los expedientes al Consejo Universitario para su aprobación definitiva.

#### 2. Aprobación de expedientes de título profesional.

La Decana informó que habían sido elevados a Consejo de Facultad dos expedientes para la aprobación de los respectivos títulos profesionales, de los bachilleres: Valdivia Alarcón, Minerva Victoria y Rodriguez Trujillo, Fredy.

#### Acuerdo Nº 3

Se acordó por unanimidad conferir el Título de Licenciada en Turismo a la bachiller Valdivia Alarcón, Minerva Victoria, debiendo elevarse el expediente al Consejo Universitario para su aprobación definitiva.

#### Acuerdo Nº 4

Se acordó por unanimidad conferir el Título de Abogado al Bachiller Rodriguez Trujillo, Fredy debiendo elevarse el expediente al Consejo Universitario para su aprobación definitiva.



La Decana informó que todos los expedientes de grados y títulos aprobados se elevarían a Consejo Universitario para su aprobación final.

#### 3. Docentes Semestre 2018 - II

Se comunicó a los directores que cuenta la facultad de Ciencias Sociales con 64 docentes a tiempo parcial y tiempo completo. La directora de departamento académico indicó que para el lunes 2 de julio tendría el panorama de cómo quedaría el total de docentes para este semestre. Se ha aprobado también los bloques de vacaciones para docentes. Se informó sobre el ingreso del nuevo jefe de Recursos Humanos.



000097

**4. Otros a solicitud de los señores consejeros.**

La directora de Ciencias Políticas informó que está reorganizando algunos temas en la escuela de cara a promover la comunicación con los alumnos. Ya estableció su horario de atención a los alumnos. Además cada quince días se reúne con los delegados de años. Comentó también que está en reuniones con diversas instituciones para promover pasantías y practicas pre profesionales para los alumnos.

El director de Economía y gestión ambiental indicó que hay que es positivo activar convenios con instituciones para pasantías. Además informó que se ha reactivado el Comité Ambiental el cual está a cargo de director Jorge Elgegren.

La directora de turismo sostenible mencionó que este semestre realizó el evento café turismo.

Siendo las 18:00 horas y estando concluida la agenda se levantó la sesión.

Pueblo Libre, 27 de junio del 2018

  
Isabel Berganza Setién  
Decana (e)  
Facultad de Ciencias

